

LOCAL | Reconocimientos

José María González Falcón recibe el accésit honorífico en pequeño comercio, concedido por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio

Destacan su trayectoria comercial, su apuesta por el asociacionismo y la implantación de las nuevas tecnologías en sus establecimientos

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 8 de marzo de 2011 - 19:25



El centro cultural Adolfo Lozano Sidro ha acogido este mediodía el acto de entrega del accésit honorífico en la modalidad de pequeño comercio, que el empresario prieguense José María González Falcón ha obtenido en los Premios Nacionales del Comercio en su edición de 2010.

En el acto, que ha contado con la presencia de Carlos Castaño, subdirector general de Estudios y Modernización del Comercio Interior del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, Carlos Castaño; el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Jesús M^a Ruiz;

el delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Juan Torres; y la alcaldesa de Priego de Córdoba, Encarnación Ortiz, se dieron cita igualmente un nutrido número de representantes del tejido social y asociativo de la localidad, y representantes de distintas instituciones.

En el turno de intervenciones, Jesús M^a Ruiz destacó su apuesta por las nuevas tecnologías en el plano comercial del galardonado, así como su sencillez y profesionalidad, por hacer el pequeño comercio más cercano, siendo ejemplo de trabajo y apego a su tierra.

Aspectos como su vocación de asociacionismo y la dedicación a los demás, fueron destacados por Juan Torres, subrayando además el momento difícil por el que atraviesa el comercio tradicional, calificando como “necesario” el aunar esfuerzos a través del asociacionismo, del que puso como ejemplo a González Falcón.

El encargado de hacer entrega del galardón, Carlos Castaño, hizo alusión al carácter de estos premios, que valoran el trabajo bien hecho en el sector comercial en España, que según el subsecretario se encuentra en proceso de transformación, por la proliferación de grandes superficies, alejadas de las ciudades, entre otros aspectos.

Castaño señaló a José M^a González como testigo y actor de esa transformación comercial y el uso de las nuevas tecnologías en el comercio, haciendo alusión a la apuesta del empresario prieguense por introducirlas en sus establecimientos, así como la puesta en marcha de una tienda virtual, “referente en la venta de calzado por Internet”. Por otro lado realizó una semblanza profesional del galardonado, destacando su implicación en la creación de asociaciones comerciales y empresariales, procediendo a la entrega del galardón.

En su intervención, José M^a González Falcón reconoció el orgullo que supone recibir este reconocimiento “cuando la vida profesional se encuentra en el ocaso”.

Tras hacer un recorrido por su trayectoria profesional, González Falcón puso de manifiesto la labor de todo un equipo humano para que su comercio se extrapole fuera de nuestras fronteras, enfatizando en este sentido,

“en el tesón y la visión de futuro” de su hijo, como impulsor de su tienda virtual, que en la actualidad gestionan “un grupo de mujeres”, como apuntó González Falcón.

Finalmente agradeció la colaboración y el apoyo de su familia, especialmente de su esposa, así como de las instituciones y administraciones que propusieron su candidatura a este galardón, animando a los comerciantes prieguenses a expandir sus establecimientos a través de las nuevas tecnologías.

Por último y cerrando el acto, Encarnación Ortiz subrayó la facete humana y profesional del galardonado, así como su implicación en la sociedad prieguense, destacando su capacidad de trabajo.

La alcaldesa cerró su intervención haciendo alusión al convencimiento de González Falcón por el asociacionismo, y subrayó el apoyo de la institución municipal al comercio prieguense, a través de la firma de convenios y distintas aportaciones, animando a la ciudadanía a hacer sus compras en los establecimientos de la localidad.

En otro orden de cosas, cabe destacar que estos galardones, instituidos por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, tienen como objetivo reconocer el desarrollo comercial y la modernización empresarial mediante la mejora de la tecnología, el asociacionismo o fusión de empresas, dándose la circunstancia de que el otorgado a González Falcón es el segundo que se concede a título individual en los catorce años de existencia de estos premios.

La candidatura de José María González Falcón fue presentada por la Federación Empresarial de Priego (FEP) a instancias de la Asociación de Comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto (ACHP-CCA), contando con el apoyo del Ayuntamiento de Priego, Diputación de Córdoba, Consejería Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía y Cámara de Comercio de Córdoba, entre otras administraciones que se unieron a la misma.

GALERÍA DE IMÁGENES